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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・小椋伸也・佐久間音弥・渋谷剛士 社会奉仕基金 4,557円 

 

ポリオ根絶を祈願し、 

赤いポリオＴシャツを着て 

お神輿を担ぎましょう。 

希望溢れる世界を目指して 

合言葉は 

【Ｃ Ｒ Ｅ Ａ Ｔ Ｅ  Ｈ Ｏ Ｐ Ｅ】    

です！！ 

 

 左から６月誕生日 八木原清隆会員、７月誕生日 織田証会員、宮野嗣英会員 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2400回 例会 2023年 7月26日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦郎    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 71.4％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

ロータリーソング斉唱の様子 



 

 

 

 

  

                                                   WEEKLY  REPORT 

 
＜第2400回 例会プログラム＞ 

                                                司会  関 征啓会員 

  

     12:30 点鐘                                                   小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】 

     12:35 会食      

     13:00 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                     小澤直之会長 

               幹事報告                                              髙橋一彦幹事  

           13:00 就任挨拶 

           平田洋一 会員増強・職業分類委員長 

           織田証   ロータリー財団委員長 

           中原光男 米山記念奨学委員長 

 

      13:25 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      森谷充伯委員長 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  大塚精一委員長 

                    ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      吉田俊一委員長 

     13:30  点鐘                           小澤直之会長                     

 

＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 
前回の少子化問題の関連で人口減少が生み出す社会問題の一部をお

話しします。 

ここ数年、メディアでも取り上げられていますが、空き家問題があ

ります。 

１０年後の２０３３年の空き家率は３０．４％と総務省にて推計さ

れています。という事は３件に１件が空き家という事になり、今か

ら１０年前の数字(約１３％)の倍以上となっています。  

日本全国すべての地域ではないとは思いますが、特に現時点でも山

梨・長野・和歌山・高知の空き家率がトップクラスらしいです。 

では、首都圏はどうなのかというと、東京都を例に出すと現時点で

は空き家率は低いそうです。  

しかし、東京都の人口推移は２年後の２０２５年をピークに減少していくと想定されてい

るので、それ以降より徐々に空き家が目立ってくるであろうとも予測されています。そう

考えると１０年くらい経つと意識しなくても空き家が目立ってくるのかなとも思います。  

最近、自宅近くの商店街も今年に入って1件、また1件と個人商店のシャッターが下りてい

る状態にあって、シャッターには「４０年間ありがとうございました」「店主体調不良に

より閉店します」などの貼り紙がしてあり、子供の頃を思い出し、懐かしいような、寂し

いような不思議な気持ちになります。 

そういうのを目の当たりにすると、やはり空き家率の上昇はもうすでに首都圏付近まで近

づいている気がしないでもないです。  

確かに現在都内では凄い勢いでマンションが建設されていますが、２０２５年を目途に、

新築の計画も落ち着き、そこから下降ぎみになってくるのではないかとも言われていま

す。 

次ページへ続く 
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＜ニコニコ委員会＞                 吉田俊一委員長 
 
織田証会員 
誕生日のお祝いありがとうございます。 
今年で６４歳です。 
 
宮野嗣英会員 
ようやくアマチュアを卒業してティーチングプロになりました。 
皆さま、応援よろしくお願いします。 

 

宮野会員、ティーチングプロおめでとうございます！！ 

 

＜お知らせ＞                     小椋伸也会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ８月２０日（日） 
 
 世界ポリオデー地区啓発イベント 
 
 ～千葉の親子三大夏祭り ｉｎ 
 
   ポリオ根絶祈願お神輿担ぎ～ 
 
 皆さま、奮ってご参加ください。 
 
  
 
 
 
 

次ページに続く 
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＜会員増強・職業分類委員長就任挨拶＞        平田洋一委員長 
 
今年度、会員増強・職業分類委員会委員長を仰せつかりました 

平田です。 

副委員長は頼りになる野村充会員、委員はロータリーをよく知る

チャーターメンバーである浅野久会員の３名で進めさせて頂き 

ます。 

今年度は１０名の増員を目指します。女性会員を増やしたいとい

う思いもあり、そのうち４名は女性会員の増員を目標とします。

その為に、会員増強について話し合う機会を作り、クラブ全体で

取組む仕組みを考えます。 

 

今年度の活動計画は以下となります。 

・新会員が出席しやすいように会員全員が配慮します 

・各会員が有意義な例会と思えるように関連する委員会との連携を図ります 

・ロータリーの魅力を話せる会員を育成します 

・魅力ある活動を目指し増強や退会防止に繋げます 

・入会に向けた声掛けを複数名の会員で行い、個々の負担を軽減します 

今年度の講師例会では女性が興味を持てる講師をお呼びして増強に繋げたいと考えていま

す。前年度から引き継いだアンケートなども使いながら今年度も進めていきたいと考えて

おりますのでご協力よろしくお願い致します。 

 

＜ロータリー財団委員長就任挨拶＞           織田証委員長 

本年度、ロータリー財団委員長を仰せつかりました織田です、

副委員長に齋藤会員、委員に渡辺会員と、３名で一年間、行っ

てまいります。 

活動としては、例年通り１１月のロータリー財団月間での、

ロータリー財団の活動の情報提供により、会員の皆様に理解を

深めて頂く事と併せて、会員一人＄１００‐の特別寄付のお願

いをする。 

また、ポリオ撲滅に向けて活動、及び昨年に引き続き、地区補

助金の申請を会長、幹事、各奉仕委員会と連携を取りながら

行っていきたいと考えております。 

どうぞ一年間、宜しくお願いいたします。 

 

＜米山記念奨学委員長就任挨拶＞           中原光男委員長 

 

１０月は米山記念奨学事業の強化月間です。米山記念奨学会に賛同

し、ロータリアンとの交流によって親睦を深め、日本国の理解と世

界に羽ばたく若い人材を支援育成する目標をもって活動します。 

 

活動計画としては以下の通りです。 

１．米山記念小学生や地区委員の卓話をお願いし、米山記念奨学会 

  の意義を深く認識する。 

２．米山月間に特別寄付の協力をお願いする。 
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そうなると、建設業系の業界へもジワジワと悪影響が出

始めることも想定出来るので、方向性見据えて準備して

おかなければならないと思いました。 

また、このように空き家率が高くなり３０％を超える

と、その影響で、地域の治安の悪化とスラム化も想定さ

れるそうです。  

確かに、空き家ばかりの街並みにスプレイでいたずら書きが描かれているイメージも湧か

なくもないですが… 

ただ最近、このような老朽化した家を古民家風にリノベーションして外国人や学生達に提

供するビジネスをしている人達も増えてきたらしいのですが、街がスラム化するのを何と

か防ぐために前向きなアイディアで活気を維持したいものです。  

今回は空き家問題の話しを取り上げましたが、この他にも少子高齢化が社会に与え始めて

いる影響は多々あります。 

 

【企業の後継者不足】  

主に中小企業の後継者不足は深刻で、利益が出ているのに廃業というケースが非常に増え

ています。 

Ｍ＆Ａ等にて良い結果に結びついている企業もあるらしいですが、結果、雇用の問題も絡

んできて失業率が上がってしまう原因となって負の連鎖になってしまいます。 

 

【ドライバー不足による物流の崩壊】 

あと７～８年後には、少子化によってドライバーが減少続けて約３分の１になることも予

想されています。 

結果、アマゾンら楽天で買ったものがいつまでも届かず、大量の荷物が配達されずに倉庫

に放置されることにもなり得ます。 

その頃には、あす楽とか翌日発送とかいうサービスは過去の産物になっているのではない

かと思います。 

 

この他にも色々な問題も直面していかなければならないのですが、IT技術の進化やAI技術

の有効化もひとつの手段として、元気な街が維持されることを強く望みたいと思います。  

 

＜幹事報告＞                      髙橋一彦幹事 
●１３グループ各クラブ例会臨時変更のお知らせ  
 １．松戸ロータリークラブ 

８月１６日（水）・・・定款第７条第１節により休会 

８月２３日（水）・・・８月２２日（火）に変更し 

           インターアクト年次大会を開催。 
             場所：光英ヴェリタス中学校・高等学校 
             点鐘：１０：３０ 
 
 ２．松戸中央ロータリークラブ 

７月２７日（木）の例会は夜間移動例会（納涼会）といたします。 

             場所：パストール 点鐘：１８：００ 

８月１０日（木）・・・定款第7条第1節により休会 

 ３．松戸西ロータリークラブ 

  ８月１５日（火）・・・定款第７条第１節により休会 

  ８月２９日（火）・・・定款第７条第１節により休会  


